
 
P R O T O K O L L  

Der ausserordentlichen Generalversammlung des Fördervereins 
Sessellifte Zuoz (FSZ) im GLOBE Theater des Lyceum Alpinums 

Zuoz vom 27. Juli 2019 um 09.00 Uhr 

 
 
1. Die Präsidentin Eliane Schleiffer begrüsst die Anwesenden und kann an der 

ausserordentlichen Generalversammlung 29 Mitglieder des Fördervereins 

begrüssen, unter ihnen auch den Zuozer Gemeindepräsidenten Andrea Gilli. 

Entschuldigt haben sich 20 Mitglieder. 

 

Als Stimmenzähler werden gewählt: Hans Berner und Walter Temperli 

 

2. Eliane Schleiffer präsentiert die Auswertung der Mitgliederbefragung. 

Siehe beiliegendes PDF. 

 

Der Förderverein sieht seine Aufgabe ganz klar in den Bereichen: 

 

- Skigebiet fördern 

- Familienfreundlichkeit erhalten 

- Aktivität zwischen Einheimischen und Zweitheimischen stärken 

 

3.     Entscheid betr. Finanzierung Erweiterung Beschneiungsanlagen im 

    Skigebiet Zuoz, Beitrag von Fr. 350‘000.00 ab Baubeginn, frühestens  

    ab 2021 

 

(Die letzte Tranche von Fr. 50‘000.00 vom noch ausstehenden Kredit wird im Jahr 

    2020 zurückbezahlt.) 

 

Flurin Wieser erläutert das Projekt: „Beschneiung Albanas Traverse“ mit den 

notwendigen Anpassungen und Machbarkeit, sowie die Wahl der Beschneiung. 

Kostenpunkt Fr. 700‘000.00. Die Baubewilligung ist noch nicht erteilt, es müssen 

noch viele Landeigentümer die Erlaubnis erteilen für die Verlegung der Leitungen 

und die Gemeindeversammlung von Zuoz muss dem Projekt auch noch zustimmen. 

 

Es folgt eine angeregte Diskussion mit versch. Anträgen. Folgender Antrag 

aus der Versammlung wurde gewählt und einstimmig angenommen: 

 

Finanzierung durch den Förderverein JA / Die Gemeinde erteilt dem 

Förderverein ein zinsloses Darlehen von Fr. 350‘000.00 

Der Förderverein ist bereit, dieses zinslose Darlehen abzuzahlen – mit einer 

Option, dass so viel zurückbezahlt werden kann pro Jahr, wie der Verein anhand 

der Mitgliederzahlen ausgeben kann. Somit ist die Dauer der Rückzahlung 

unbestimmt. Mit der Gemeinde Zuoz soll eine Vereinbarung aufgesetzt werden. 

 

4. Andrea Gilli, Gemeindepräsident von Zuoz bedankt sich beim Förderverein 

für das Engagement. Die Unterstützung durch den Förderverein hat für die 

Gemeinde und das Skigebiet von Zuoz eine grosse Bedeutung und wird sehr 

geschätzt. 

 

Der Vorstand vom Förderverein ist sehr erfreut über die Solidarität der 

Mitglieder und ist überzeugt, dass dies hilft, das Skigebiet Zuoz attraktiv zu halten 

und auch für die nächste Generation zu sichern. Neu wird die Webseite des 

Fördervereins geschlossen und unter www.zuozski.ch aufgeschaltet.  

 

Ganz wichtig ist, dass wir alle AKTIV nach neuen Mitgliedern werben. Speziell 

ansprechen möchten wir auch die jüngere Generation und diese für unseren Verein 

gewinnen, damit das Familienskigebiet Zuoz eine gesicherte Zukunft vor sich hat. 

 

 

Um 09.55 Uhr ist die ausserordentliche Generalversammlung zu Ende. 

Für das Protokoll: Erica Temperli 


